

---

# Modaes

---

Empresa

## Deichmann crece un 2% en 2013 y prepara una inversión de 220 millones para 2014

---

Modaes  
7 mar 2014 - 10:28

**Deichmann** ha concluido el ejercicio 2013 con un incremento del 2,22% en su cifra de negocio, hasta 4.600 millones de euros, en comparación con los 4.500 millones de euros obtenidos un año antes. El grupo alemán, uno de los mayores grupos del mundo de distribución de calzado, ha explicado que el año pasado vendió 167 millones de pares de zapatos.

La compañía, que a cierre de ejercicio contaba con 3.500 puntos de venta en 23 países, tiene previsto continuar con su expansión internacional y ultima los detalles de su desembarco en Rusia, tras entrar en 2013 en el mercado bosnio, donde ya suma ocho tiendas.

**Deichmann** tiene previsto desembarcar en Rusia la próxima primavera. El objetivo del grupo alemán es poner en marcha siete establecimientos en su primer semestre de actividad en centros comerciales de Rusia, cuatro de ellos ubicados Moscú y tres en San Petersburgo.

A nivel global, la compañía invertirá 222 millones de euros en infraestructuras internacionales en 2014, de los que 62 millones de euros se destinarán a reforzar sus instalaciones en Alemania. En todo el año, **Deichmann** tiene previsto incrementar en 150 sus puntos de venta en todo el mundo, mientras que renovará la imagen de 188 tiendas. Además, el grupo iniciará las obras de su quinto centro logístico en Alemania, que costará 22 millones de euros.